



## Stadtmuseum Aarau

# 17 Neuenburger Künstler zu Gast

Seit 22 Jahren fördern Aarau und Neuenburg als Städtepartner den Austausch zwischen den Sprachregionen. Im Sommer 2019 geschieht dieser Austausch auf künstlerischer Ebene. 17 Kunstschaffende von Visarte Neuchâtel zeigen im Foyer des Stadtmuseums Aarau, wie facettenreich die Stadt Neuenburg ist. Der Titel der Ausstellung «17 x Neuchâtel» verweist auf Parallelen zur Dauerausstellung «100 x Aarau» des Stadtmuseums Aarau, in der die Geschichte Aaraus auf unkon-

ventionelle Art erzählt wird. Eröffnet wird die Ausstellung «17 x Neuchâtel» am 18. Juli mit einem Grusswort von Stadträtin Angelica Cavegn Leitner. Anwesend sind auch die Kunstschaffenden und der Vorstand Visarte Neuchâtel. Zur Eröffnung der Ausstellung und zum anschließenden Apéro sind alle herzlich eingeladen. Am 21. Juli, 14 bis 15 Uhr, findet die öffentliche Führung «100 x Aarau» und «17 x Neuchâtel» in Französisch und Deutsch statt. (AZ)